



Gentechnikfreie Regionen arbeiten ohne Gentechnik.

Das Land Bremen ist nun eine Gentechnikfreie Region

Veröffentlicht am: 21.01.2011

Im Land Bremen haben sich 106 Landwirte zur Arbeit ohne Gentechnik bekannt. Sie verpflichten sich dazu, keine Gentechnik-Pflanzen anzubauen. Damit werden zwei Drittel der landwirtschaftliche genutzten Fläche gentechnikfrei bewirtschaftet. Das Bundesland kann damit den Titel "Gentechnikfreie Region" tragen. Im gesamten Bundesgebiet gibt es über 115 Gentechnikfreie Regionen. Mehr als 23.000 Landwirte sind daran beteiligt.

[Links zu diesem Artikel](#)

- radiobremen: Bremen ist jetzt offiziell eine Gentechnikfreie Region
- Gentechnikfreie Regionen in Deutschland: Webseite